

## La galère du stationnement s'amplifie

Certains n'ont pas d'autre choix que de venir en voiture pour travailler :

- « ... je confirme mon exaspération à chercher une place de stationnement... »
- « ... venir travailler à France 3 devient une source de fatigue et de stress insupportables... je ne vois pas comment je ne vais pas y laisser la santé...
- « ... j'ai vécu un enfer ! Je suis arrivé chez moi à 2h45 épuisé, usé, consterné... »
- « ... passons sur le temps de sommeil perdu... »
- « ... j'en suis venu à poser des congés... mais là 2 mois sans parking... j'ai pas le crédit nécessaire... »

\_\_\_\_\_

Vos élus CGT vous informent qu'ils ont demandé à la direction la tenue d'une Instance de Proximité extraordinaire dans les plus brefs délais sur la question du stationnement. Vos nombreux témoignages sont sans appel. Il y a atteinte à la santé des salariés et dégradation des conditions de travail. Nous sommes dans le cadre d'une alerte pour risque grave.

Le pré carré de stationnement de France 3 réservé aux véhicules de service n'est pas autorisé aux voitures des salariés contrairement à celles de la direction.

La direction ne peut pas continuer à se murer dans le silence!

\_\_\_\_\_